
【質問５】

初めて参加しましたがとても関心が持てました。今まで知りませんでした。もっと伝えて頂きた
いです。
もう少しパネリストの発言時間を多くしてほしい
配付資料に各候補者の施策をメモできるような欄があるとよい。
ＪＣの会員さんでしょうか？客席でカメラ(スマホ)撮影してみえる方がいました。一般の人に禁
止しておいてどういう事！？最後の最後に水を差された気分です
本日の公開討論会が本日の岐阜新聞の記事に載っていない。もっと一般的に情報提供してほ
しい。
ＴＶ中継があると良い。録画したものをいつでも見られると良い。
具体的な施策がもっと発表されても良い。手法はこれで良いとしても、少数の人も抱える問題
にも触れてほしい。
立候補実績もなく幾度も候補者表明する人も一緒に参加することに違和感を感じます。
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目的（対外）
岐阜市長選挙に立候補を予定している人たちの政策を直接聞いて、
比較検討できる機会を設けたい。公開討論会への参加を通して、参加
者には、岐阜市政に対する関心を高めて頂く。

【質問３】
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「評価結果シート」

【質問２】
公益性

岐阜市長選挙公開討論会実施の件

【質問４】
継続性

【質問１】
事業目的の達成度

事業目的や内容・手法に関するもの、その他に関しご意見がございましたら記述して下さい。
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事業目的の達成度

事業の公益性

内部影響度

事業継続の必要性
※対外目的の無い
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